

ABSTRAK

Ali Fahmi, 2022, *Analisis Latar Belakang Pendidikan Dalam Akuntabilitas Laporan Keuangan di Desa Blumbungan Kecamatan Larangan Kabupaten Pamekasan*, Skripsi, Program Studi Akuntansi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Madura, Dosen Pembimbing: Dr. Sakinah, MEI

Kata Kunci: Latar Belakang Pendidikan, Akuntabilitas Laporan Keuangan

Latar belakang pendidikan merupakan suatu usaha dasar untuk membekali individu dengan pengalaman dan keterampilan sehingga individu tersebut dapat mengembangkan potensi yang dimiliki Pendidikan memegang peranan yang sangat penting dalam kehidupan masyarakat sekarang, karena tinggi rendahnya pendidikan menentukan baik buruknya kinerja sumber daya manusia. Pendidikan menjadi penggerak bagi tumbuhnya sumber daya manusia muda yang berkualitas dan membantu memajukan negara ini, selain pendidikan formal setiap individu diharuskan untuk mengikuti pendidikan non formal, karena pendidikan non formal juga memiliki peran cukup penting dalam mencetak sumber daya manusia yang kompeten dan berkualitas. Dalam melakukan suatu pekerjaan setiap individu dituntut menyelesaikan dan diharuskan untuk mempertanggungjawabkan pekerjaan tersebut.

Berdasarkan hal tersebut, ada beberapa permasalahan yang menjadikan kajian pokok fokus penelitian dalam penelitian ini, yaitu: bagaimana dampak latar belakang pendidikan dalam akuntabilitas laporan keuangan sehingga dalam permasalahan tersebut dapat menjadikan laporan keuangan yang akuntabel, relevan, dan transparan. Serta dengan tujuan untuk mengetahui dampak latar belakang pendidikan dalam akuntabilitas laporan keuangan dan dalam penyusunan laporan keuangan.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis deskriptif, sumber data melalui wawancara, dan dokumentasi. Dimana hasil dari penelitian ini adalah latar belakang pendidikan sangat berdampak terhadap akuntabilitas laporan keuangan di Desa Blumbungan Kecamatan Larangan Kabupaten Pamekasan. Namun dengan berkembangnya teknologi latar belakang pendidikan tidak berdampak terhadap penyusunan laporan keuangan.

Dari hasil penelitian yang dilakukan di Desa Blumbungan menunjukkan bahwa terjadinya ketidaksesuaian antara latar belakang pendidikan perangkat desa dengan pekerjaan atau tugas yang diemban di Pemerintah Desa Blumbungan adalah cara perekrutannya yang beda dengan perekrutan atau seleksi pada biasanya, sehingga dalam pertanggungjawaban atas pekerjaannya adalah dengan bersama.

Sehingga diperoleh hasil bahwa latar belakang pendidikan perangkat desa berdampak terhadap akuntabilitas laporan keuangan. Namun dalam penyusunan laporan keuangan tidak menemui kendala yang berarti, hal itu dikarenakan dalam menyusun laporan keuangan desa, perangkat desa Blumbungan menggunakan aplikasi SISKEUDES.

